

まえがき:本書の言葉を黙殺したら、一層の危機。(主が指導の)日本の価値観を持つ国は栄える。

1 古代地球人には神だ。コロナ(第3波の時点)被害は大きくなる。人類の手で解決せよ。

2 マスコミが作る世論の嘘が明らかに。宗教を追放した医療・科学の無力觀が鮮明になる。

3 文明的に地球は発展途上にある。宇宙航行は「技術差」だけど、本質は「認識力の差」

4 宇宙人から見る地球人はレミングの集団自殺。その愚かさ気付くことが「智慧」だ。気付くまでは、意見は言うが強制介入はしない。(「Real Anthony.Fauci」製薬会社サイドの姿勢)

5 コロナの中国責任をマスコミが混乱させ、曖昧にしたこと、混乱が選挙戦の最中で起き、有効な国際正義の手が打てなかつたことが大きい。(約二年間、虎の沼掃除は大きく前進した)

6 梅は露を仮想敵国に戻し、中国に甘い。世界は一層不安定化し、最悪のシナリオで進む。

7 中露が連帯し、日本が戦場になる可能性が高まる。米国の指導力が低下、無法者が横行。

8 中国は自由主義圏のご本尊米国攻撃を総力戦でやる。シロアリに食われるよう米国は衰微する。(不正な郵送投票の環境作りでコロナを撒き、本土から投票用紙も輸送し、米国乗っ取り。)

9 梅政権では北朝鮮も反米を強め、混沌とした世界になる。原因を作った米国が正義を正すことは難しい。誤導したマスコミも4年間は主張を変えることできない。(論調は変化。)

10 習近平は非常に強気。(露の行動で習が弱気になった。台湾侵攻の場合の世界からの非難が怖い)

11 中国では学者、学生、企業幹部が人民解放軍に属し、国家一体で、地球レベルの大量無差別殺人を実施する。日本人には理解できない。(カンダハール・アーリマンの存在に気付け)

12 彼らが誇れるものは5千年の歴史で作った「兵法」しかない。西洋文明が理解していない中国兵法「騙す・裏切る・裏をかく」を現代版で蘇生することを計画。通信機器も兵器に利用。(シヴァ神の靈言:今の中が優れていると思っているものを根本から覆すような天才の出現が必要。)

13 中国のマスコミは西側と正反対、人民を騙し、統制し、洗脳するためのもの。「虚々実々」「虚実篇」である。世界帝国の実現、「元寇の役」再現を狙っている。(宇露戦争報道、梅政権FBI捜査報道など、中国式に。世界シロアリ禍戦略、蘭金黃工作の成果。フビライ胡春華の台頭)

14 中・露・日三国同盟の誘惑が来る。知力が低い日本のマスコミは、これを論破できない

15 安倍・菅の後は混沌状態、国防の親中路線が生まれ、十年ぶりの「悪い政権交代」かも。

16 虎氏の中国包囲網はコロナ攻撃、BLMで破られた。中国は懸命に包囲網を破壊した。

17 日本は「判断するための価値基準を持て」。習は皇室の破壊まで考えている。華夷思想。

18 中国は「コロナ攻撃」と、「脱炭素社会の構築」という仕込みを行っている。(中国共産党大会で習はエコ文明建設のリーダー宣言:NHK「脱炭素革命の衝撃」、虎はデッチ上げだと糾弾)

19 「2050年までにCO2ゼロ」これが、世界大恐慌に誘導。文明の壊滅を意味する。中国は守らない(『騙し』兵法』)。電気自動車化は日本の自殺行為。(トヨタ社長は先見の明あり)

20 中国を操る『アーリマン』が「中国が救世主」という逆宣伝をやる、厳しい戦いになる。

21 宇宙人の介入は最後にしたい。文明の盛衰は地球人類の手でやって欲しい。(先生の苦言)

22 「日本に救世主が生まれている」という思想を展開して世界を取り込め。「戦犯意識」から萎縮して不作為になるな。(日本は植民地を一掃するために立ち上がってくれた、アジアの母)

23 「悟りの力」こそ「宇宙に進出する力」である。地球の軌道修正のために来ていることを理解して欲しい。「悪の帝国」が見破れないようなマスコミは倒産・崩壊して構わない。

24 靈言を終えて: 世界が中国化して飲み込まれる動きあり、断固として逆を唱え続ける。

あとがき:主は信仰心を失った人類を導けるか、という「救世主の本懐」を問われている。